

Nació en Tlalpan, Distrito Federal el 31 de marzo de 1947.

Ingresó a la Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de México en 1968. En 1973, realizó el Internado de Pregrado en el Hospital Regional de Zona No. 21 del Instituto Mexicano del Seguro Social en la ciudad de Monterrey, Nuevo León. Posteriormente, llevó a cabo su Servicio Social en Ferrocarriles Nacionales de México, en donde tuvo la oportunidad de ser uno de los médicos viajeros encargados de los carros-hospital con la responsabilidad de llevar la atención médica a los trabajadores ferroviarios y sus familias generalmente en poblados remotos del país. Después de concluir satisfactoriamente con esta experiencia, presentó su examen profesional de Médico Cirujano en la Universidad Autónoma de México recibiendo su Título el 25 de junio de 1974. Realizó su Internado de Postgrado en la Clínica Vidriera A.C. en esta ciudad. Ingresó en 1974 al Instituto Mexicano del Seguro Social desempeñándose como Médico Familiar Mixto hasta 1984. Fue Instructor de Prácticas de Propedéutica Médica en el Programa Académico de la Universidad de Monterrey en 1976. Jefe de Departamento Clínico de Medicina Familiar en el Hospital General de Zona No. 4 del Instituto Mexicano del Seguro Social de 1978 a 1980. De 1981 a 1984 realizó sus estudios de especialización y residencia en Cirugía General en el Hospital de Especialidades No. 25 del Instituto Mexicano del Seguro Social en Monterrey, siendo Jefe de Departamento Clínico de Cirugía General en el Hospital General de Zona No. 4 del Instituto Mexicano del Seguro Social en 1993. Se desempeñó como Médico No Familiar Cirujano General en el Hospital General de Zona No. 4 de 1984 a 1993 y en el Hospital General de Zona No. 33 de 1994 a 2003, año de su jubilación con reconocimiento por excelencia en el servicio.

Llevó a cabo su Diplomado en Colecistectomía Laparoscópica en el Instituto Mexicano del Seguro Social y la Universidad de Monterrey (UDEM) en el año 2000. Se ha desempeñado como Médico Investigador colaborando con la Universidad Autónoma de Nuevo León y Laboratorios Astra Zeneca en el 2001. Ha participado como docente en la División de Ciencias de la Salud de la Carrera de Medicina de la Universidad de Monterrey (UDEM), en el Programa Académico del Departamento de Enseñanza e Investigación Médica del Hospital José A. Muguerza, en el Departamento de Enseñanza e Investigación Médica del Hospital Christus Muguerza, y en el Departamento de Enseñanza e Investigación del Hospital General de Zona No. 4 del Instituto Mexicano del Seguro Social. Ha colaborado en investigaciones publicadas en revistas médicas y ha sido Ponente, Moderador y Coordinador en diversos Foros, Seminarios, Congresos y Cursos, nacionales e internacionales, de su área de especialidad. Además, ha participado en alrededor de 130 Cursos, Congresos, Simposios, Diplomados, Cursos de Actualización, Conferencias, Semanas científicas, entre otros, con valor curricular de Educación Continua a lo largo de su trayectoria. Es Ex Presidente de la Asociación de Gastroenterología del estado de Nuevo León, A.C.; socio fundador de la Asociación de Especialistas en Cirugía General del Estado de Nuevo León, A.C. y de la Asociación de Medicina de Urgencias del Noreste, A.C. además de socio honorario, titular y miembro activo de otras asociaciones médicas sin fines de lucro.

Fue Director Médico Propietario del Centro de Especialidades Médicas y Cirugía Ambulatoria y posteriormente ha llevado práctica privada hasta la fecha.